

Miércoles, 27 de Julio de 1977 * Año XLV * Núm. 13.241 * Difusión controlada por Dep. L. BA-3-1958 * Empresa editora: EDICA, S. A. * Precio: 15 pesetas



Villafranca de los Barros:

«Hay parados que pasan hambre»

«En Villafranca de los Barros hay jornaleros que llevan días, junto con sus familias, pasando hambre física.» Unos trescientos obreros llevan sin trabajar desde el día cinco de este mes. La situación es angustiosa. Hay familias que no tienen nada para comer si no se les ayuda, y casos de enfermos a los que no se puede atender por falta de recursos económicos. Se han montado unas cajas de resistencia y el pueblo colabora para paliar el problema; sin embargo se necesita una solución urgente y eficaz. Estiman que si los propietarios agrícolas tomaran conciencia de la magnitud de la situación y dieran trabajo según las posibilidades y las necesidades de cada finca, no habria en Villafranca un solo peón parado, pero hasta ahora esto no ha ocurrido.

El paro agrícola es muy acusado en toda la región, y concretamente en Badajoz existen treinta y seis pueblos en los que el número de hombres sin trabajo es ciertamente grave.

(Información en página 7)

TAMBIEN EN ESTE NUMERO:

EN NACIONAL

- La planificación familiar en España, en marcha.
- Ministro de Trabajo: «Las medidas laborales completarán las económi-
- Los primeros acuerdos con el Vaticano casi preparados para la firma.
- El senador pacense Luis Ramallo, en la Comisión de Urgencia Legislativa.

(Páginas 8, 9, 10 y 11)

EN SUCESOS

- Retamal de Llerena: Obrero ahogado en la laguna de la Bastiana.
- Otro joven ahogado en el río Ruecas

(Página 16)

EN EXTRANJERO

- Acuerdo informativo con la agencia rusa «Novosti».
- Secretario del Foring Office: «La incorporación de España reportaria grandes beneficios a la C. E. E.»

(Página 15)

Marcelino Oreja Ilama a las puertas de Europa

- El ministro de Asuntos Exteriores salió ayer para Bruselas, donde hoy presentará la petición española de adhesión
- Se calcula que, si todo sale bien, el final de las negociaciones llegará en 1980
- En la reunión de ministros de la CEE no se tocó ayer el tema de España

(Información en páginas 11 y 15)

¿Y EL U.H.F.?

puntos de Roy

A verdad es que a todos los extremeños nos agradaria saber a estas alturas el dia, la hora y el programa con el que comenzariamos a contemplar en nuestras pantallas regionales ese segundo programa de televisión que, hasta ahora, si lo contemplamos fue a cientos de kilómetros de nuestras fronteras provinciales.

Hemos gastado bastante tinta en el tema. Lo mismo para repetir con fuerte relieve del negro tipográfico las rotundas afirmaciones que desde hace ya años -¿cuántos?- se vienen repitiendo para señalar cercanas y nunca realizadas inauguraciones, como para desahogar nuestra frustración con lastimadas protestas y reincidir en la súplica, más o menos exigente, de que, al fin, se borre esta otra discriminación extremeña.

Quizás nunca estemos más cercanos al señalado acontecimiento. ¡Quizás! Nadie lo aseguraria por estos contornos, porque aqui seguimos sin saber nada. Todo lo que hemos podido saber es que «medios informados» aseguran que «quizás» para fecha «próxima» o «seguramente» para antes de final de año, por fin Montánchez esté retransmitiendo el U.H.F.

POR favor, seriedad. La información que la opinión pública reclama ha de ser concreta y responsable. Hay que saber quién la da. Y conocer, como decimos, el mes, el dia y la hora. Y otro añadido de igual importancia: la razón de todo

Pero seguimos entre dudas y tinieblas. En espera de que, en algún momento de feliz generosidad para nuestros pagos, quien tenga el poder de la decisión -¿y no será, en definitiva, cualquier mando o funcionario administrativo?se acuerde de que el repetidor de Montánchez está ahi, oxidado en su olvido, y los extremeños, a su alrededor, soportando la espera.

¡Pero hasta cuándo, hombre!



SEGUNDO «PUENTE» DE JULIO: **OTROS** 62 **MUERTOS**

MADRID, 25.—Automóvil de la matrícula M 1644-BH, después del accidente sufrido en las primeras horas de hoy en la autopista M-30, a la altura del puente que une el barrio de la Estrella y Moratalaz. El conductor del vehículo resultó muerto.

- (Foto Cifra Gráfica.)

Guadajira

Casas que no se entregan y faltan viviendas

Desde nuestras páginas dedicadas al campo extremeño hemos denunciado en más de una ocasión algunas irregularidades que en algunos pueblos del extinto instituto Nacional de Colonización —ahora IRYDA— habíamos observado. Y hemos de volver a hacerlo ahora al conocer la situación que viven algunos colonos de Guadajira que carecen de vivienda o la que habitan no reúne las condiciones mínimas de higiene y seguridad para poder morar en ellas, cuando —y esa es la cuestión— existen al menos—según los propios colonos— una treintena de casas abandonadas y otras sesenta de reciente construcción y habitadas en menos de un tercio.

En la página 7 publicamos un amplio reportaje ilustrado con fotografías que nos dará una amplia visión de esta grave paradoja que a pocos kilómetros de Badajoz viven algunos vecinos de Guadajira.



Muchas de estas casas no están habitadas